

BARAHONA.- Obed Merilus gana

torneo infantil

21 de Enero 2017



El jugador de ajedrez nativo del barrio de Camboya, Obed Merilus, se corono campeón

provincial infantil de ajedrez, alcanzando una puntuación de 3.5 puntos de 4.0 posibles, seguidos por Alvin Feliz, Miguel Ángel Pérez, Luis José Morillo y Merielen Rivas Almonte, quienes ocuparon segundo, tercero, cuarto y quinto lugar, respectivamente.-



El torneo deportivo se llevó a cabo en los salones de la Asociación de Ajedrez de este municipio, ubicada en parque infantil del malecón de aquí, juzgándose a cuatro rondas, con ritmo de una hora, por el Sistema Suizo.-

José Peña, quien fungió como Director Técnico del evento del deporte ciencia, elogio la calidad técnica de los infantes durante las rondas desarrolladas por los competidores.-
